

# El Decano es tricampeón en futsal y su DT cierra el ciclo

**FUTSAL.** Wanderers venció en la serie final a Universidad de Chile y consolida su hegemonía en la disciplina. El técnico René Tejías anuncia su partida del club.

Luis Cabrera del Valle  
 deportes@mercuriovalpo.cl

**E**l equipo de futsal de Santiago Wanderers acrecentó su leyenda y logró el tricampeonato nacional luego de vencer en una disputada serie a Universidad de Chile.

Los caturros llegaban al tercer duelo de la final con un triunfo y un empate en los partidos anteriores, por lo que el empate 3-3 obtenido la noche del martes en el Centro de Entrenamiento Olímpico en la capital, le otorgó la corona al conjunto de Valparaíso, que gestiona la Corporación wanderina.

No fue fácil para el cuadro que dirige René Tejías obtener el resultado que los consagró como los mejores del Apertura 2024.

Los verdes iban 3-1 abajo, pero pudieron remontar en parte gracias al error del jugador azul Carlo Cerda, que fue expulsado por reclamos. En esos instantes los porteños marcaron su segundo tanto y cuando quedaba muy poco igualaron el marcador. Con ese resultado el Decano se titulaba nuevamente.

El entrenador de los caturros se mostró feliz por este nuevo logro, pero reveló que después de alzar esta copa deja la banca porteña.

## 3-3

**fue el resultado.** Por los azules anotaron Ortiz y Escobar (2), y para los verdes Vásquez y Valdebenito (2).

## 17

**de agosto** Wanderers juega en Playa Ancha y se espera una vuelta olímpica del plantel de futsal caturro.



EL EQUIPO DE FUTSAL WANDERINO LOGRÓ EL TRICAMPEONATO A NIVEL NACIONAL TRAS VENCER A LA "U".

**“Mi decisión es que llego hasta acá, tiene que ver con que llevo ocho años en la actividad sin una pausa, he sentido el rigor de la competencia”.**

**René Tejías**  
 DT de Wanderers futsal

“Mi decisión es que llego hasta acá, tiene que ver con que llevo ocho años en la actividad sin una pausa, he sentido el rigor de la competencia, el rigor del sacrificio y de lo que implica viajar a Valparaíso viviendo en Santiago, eso me hace tomar la determinación de una pausa”, dice Tejías.

Pese a su distanciamiento de Valparaíso, el DT insiste en que esto no es un adiós, sino un hasta pronto, pues le gustaría una segunda vuelta en el equipo.

El técnico asegura que “no es una despedida definitiva de este club, pienso en algún momento tener una segunda etapa, y estoy muy agradecido de la

Corporación Wanderers porque en mis ocho años de carrera son los que me han entregado por primera vez las condiciones profesionales que un entrenador merece en esta actividad. Mi nuevo desafío es poder recuperar energías y prepararme para poder cargar una nueva mochila, pero no tengo ninguna claridad respecto a qué puede ser ese desafío”.

A la hora de explicar el exitoso ciclo que le ha correspondido liderar, Tejías le entrega mérito al grupo de jugadores que han compuesto el equipo de futsal wanderino.

“El 2023 perdimos a Yerko García, a Sebastián Figueroa y a Rogelio Herrera, tres artífices del bicampeonato, pero fuimos capaces de traer jugadores igualmente competitivos junto a la dirigencia. Eso nos permitió lograr este objetivo, había un grupo que quizás desconocía nuestra forma de juego, pero se alineó con lo que proponíamos y mostró el ADN Wanderers que está mucho antes de que nosotros llegáramos, que tiene que

## Cambió su mirada “santiaguina”

● En la hora de su partida, Tejías reconoce que antes de dirigir al Decano, su mirada del club era “muy santiaguina”. El DT dice que “nunca había dimensionado lo que era Wanderers. En este tiempo me di cuenta que Wanderers es Valparaíso, son lo mismo y creo que hay una tarea grande de poder entregarle una estructura deportiva más sólida a la ciudad, hay cosas que faltan, institucionalmente se debería hacer un polideportivo para tantas ramas que tiene la Corporación, eso debe ser apoyado por la municipalidad y las autoridades”.

ver con la forma de competir que tiene un grupo de jugadores que ha perdurado en el tiempo y se mantiene en el futsal chileno, son los jugadores con más títulos en la historia de la disciplina en el país”, resume. 